

**Centre intégré
de santé
et de services sociaux
des Laurentides**

Québec 

**REVUE DE PRESSE RÉGIONALE
SEMAINE DU 15 AOÛT 2022**

**Par le Service des relations médias,
relations publiques et à la communauté**

L'info de la Lièvre, 17 août 2022, p. 8

L'info du Nord Vallée de la Rouge, 17 août 2022, p. 2

L'info du Nord Sainte-Agathe, 17 août 2022, p. 2

L'info du Nord Tremblant, 17 août 2022, p. 7

Réduction des services en radiologie du

CENTRE DE SERVICES DE RIVIÈRE-ROUGE

Le service de radiologie de l'hôpital est temporairement fermé :

- les jours de semaine entre 15 h et 8 h;
- les jours fériés;
- les samedis et dimanches.

Les personnes qui se présentent à l'urgence pourront en tout temps être évaluées par une infirmière du triage afin d'éviter tout risque lié à une situation critique de santé.

- Si votre situation nécessite un examen urgent de radiologie pendant les heures de réduction de service, vous serez dirigé vers un autre hôpital.
- Si votre situation nécessite un examen de radiologie, mais de façon non urgente, un rendez-vous durant les heures d'ouverture vous sera proposé.
- Les personnes dont la situation ne nécessite pas d'examen de radiologie seront traitées comme à l'habitude.

Une personne dans une situation critique et instable ne doit pas hésiter à se rendre à l'urgence.

La réduction temporaire des heures permettant les examens de radiologie s'explique par un manque de personnel spécialisé. La situation limite la confirmation de certains diagnostics par les équipes médicales.

**BESOIN DE CONSULTER UN PROFESSIONNEL DE LA SANTÉ?
VOICI LES OPTIONS QUI S'OFFRENT À VOUS :**

LE CISSS DES LAURENTIDES
complice de votre santé

Centre intégré
de santé
et de services sociaux
des Laurentides
Québec

Opération Enfant Soleil

9 889\$ versés à l'Hôpital de Mont-Laurier



(Photo Pixabay)

La Grande tournée provinciale d'Opération Enfant Soleil a permis de verser 9 889\$ à l'Hôpital de Mont-Laurier. Dans les Laurentides au complet, 82 577\$ ont été remis. À Mont-Laurier, l'argent permet à l'hôpital de se procurer un lit pour bébé assurant confort et bien-être aux tout-petits. Opération Enfant Soleil et le ministère de la Santé et des Services sociaux remettent chacun un montant de 2 257\$ pour l'achat d'un moniteur de signes vitaux assurant une surveillance constante des paramètres vitaux de l'enfant. À ce jour, Opération Enfant Soleil a versé 56 583\$ à cet hôpital.

Au total, 116 octrois seront versés aux organismes et aux hôpitaux de la province cette année. Ceux-ci permettront de réaliser plusieurs projets liés à la prévention de la maladie chez les jeunes par le biais de l'activité physique et des saines habitudes de vie, d'offrir les meilleurs soins aux enfants, d'appuyer les équipes médicales et de soutenir les familles dans les moments où elles en ont le plus besoin. Opération Enfant Soleil appuie la guérison des enfants partout dans la province, peu importe leur maladie, depuis 35 ans. Plus d'infos au www.operationenfantsoleil.ca. 🇨🇦



*La résidence Sous les étoiles a été renommée le Manoir Lausois.
(Photo Pixabay)*

Notre-Dame-du-Laus

Le Manoir Lausois attend de nouveaux résidents

MAXIM OUELLETTE-LEGAUT,
JOURNALISTE DE L'INITIATIVE
DE JOURNALISME LOCAL
mouellette@inmedias.ca

Le 21 juin dernier, la Municipalité de Notre-Dame-du-Laus a créé un organisme à but non lucratif (OBNL), appelé Gestion municipale NDL,

notamment dans le but de prendre en charge la résidence pour personnes âgées (RPA) Sous les étoiles.

Une dizaine de personnes ont réintégré la RPA, alors que d'autres résidents ont été relocalisés en urgence par le Centre intégré de santé et de services sociaux des Laurentides (CISSSLAU) dans d'autres RPA, notamment en Outaouais. Cependant, rien n'empêcherait les anciens résidents de revenir à la RPA de Notre-Dame-du-Laus, qui a troqué le nom de résidence Sous les étoiles pour Manoir Lausois. La dizaine de résidents qui sont de retour dans la RPA avaient été pris en charge par leurs familles, qui attendaient des développements du dossier de la résidence, dans l'espoir qu'elle ouvre ses portes à nouveau.

Selon le maire de Notre-Dame-du-Laus, David Cyr, la résidence peut accueillir jusqu'à 34 résidents: « Si nous voulons maintenir la résidence, nous devons continuer d'accueillir des résidents. Cependant, nous sommes en attente de développement avec le CISSSLAU afin d'accueillir de nouveaux résidents ». M. Cyr explique avoir été très occupé avec le dossier de la résidence au cours de l'été.

Rappelons que le 28 mai dernier, la résidence Sous les étoiles annonçait que l'endroit fermerait ses portes le 30 juin. Un exploitant d'une RPA qui souhaite cesser ses activités doit transmettre un plan de cessation des activités au CISSSLAU au moins neuf mois avant la date prévue de cessation, une loi en vigueur sur toute la province. 🇔

L'info du Nord Sainte-Agathe, 17 août 2022, p. 17

L'info du Nord Tremblant, 17 août 2022, p. 22

Accès, 17 août 2022, p. 26

Infos Laurentides, 17 août 2022, p. 25

Le Régional, 18 août 2022, p. 13

Nord info, 17 août 2022, p. 31

L'Éveil, 17 août 2022, p. 30

APPEL D'OFFRES

CISSSLAU-RV-AO-20220715 (SEA0#1630097) : Services de déneigement, secteurs Saint-Jérôme, Lac-des-Deux-Montagnes, Sainte-Agathe

Le Centre Intégré de Santé et Services Sociaux (CISSS) des Laurentides désire conclure une entente concernant le déneigement et l'épandage d'abrasif pour les secteurs de **Lac-des-Deux-Montagnes, Saint-Jérôme et Sainte-Agathe**.

Le CISSS des Laurentides désire octroyer un contrat par lot identifié dans les documents d'appel d'offres.

Les ententes seront d'une durée initiale de trois (3) ans, avec deux possibilités de prolongation d'une durée d'une (1) année chacune.

L'ensemble des services demandés doit inclure le déneigement des espaces de stationnements ainsi que de différents accès aux bâtisses (déneigement manuel inclus), l'épandage d'abrasif et le nettoyage des stationnements et des terrains en bordure des stationnements après chaque hiver, selon les conditions de conformité énoncées dans le présent avis.

Les adresses visées par cet appel d'offres sont énumérées dans la section description de l'affichage électronique.

VISITE OBLIGATOIRE SUR RENDEZ-VOUS : Une visite obligatoire des lieux est prévue entre le **17 août 2022 et le 26 août 2022**. À cet effet, le **SOUSSIONNAIRE doit prendre rendez-vous vous au moins 48 heures avant une date souhaitée de la visite avec le gestionnaire du dossier**.

DISPONIBILITÉS DES DOCUMENTS : Toutes les entreprises intéressées devront se procurer les documents de soumission à compter du 9 août 2022, sur le système électronique d'appel d'offres SEA0 (www.seao.ca).

Les références au présent appel d'offres dans le SEA0 sont les suivantes :

Numéro : CISSSLAU-RV-AO-20220715

Numéro de référence : 1630097

Titre : Services de déneigement, secteurs Saint-Jérôme, Lac-des-Deux-Montagnes, Sainte-Agathe

Date limite pour réception des soumissions : 8 septembre 2022 avant 10 h

Adresse de réception des soumissions : 1000 rue Labelle, Saint-Jérôme, porte 3, J7Z 5N6

Le dépôt électronique de soumission est permis.

COMMUNICATION : Pour tout renseignement supplémentaire concernant cette demande de soumissions, veuillez communiquer avec le gestionnaire de dossier : Rositsa Veneva, Agente en approvisionnement, rositsa.veneva.iddm@ssss.gouv.qc.ca

Québec 

2 CISSS des Laurentides **Éviter toutes les urgences**

En raison des hauts taux d'occupation dans les urgences, le CISSS des Laurentides des Laurentides demande à la population ayant des problèmes de santé non urgents d'opter pour d'autres solutions que de se rendre à l'hôpital. La situation touche les hôpitaux de Mont-Laurier, de Saint-Eustache, de Saint-Jérôme, de Lachute, de Sainte-Agathe-des-Monts et de Rivière-Rouge. Rappelons que pour Rivière-Rouge les services de l'urgence sont réduits de 20 h à 8 h tous les jours en raison d'un manque de personnel en imagerie médicale. Les personnes qui ne sont pas gravement blessées ou malades doivent opter pour d'autres solutions que de se rendre à l'hôpital telles qu'Info-Santé 811, leur médecin de famille, le GAP ou le réseau de pharmaciens. Davantage de services sont présentés dans la section « *Consulter un professionnel* » du site Internet santelaurentides.gouv.qc.ca.

I ACTUALITÉ I

OPÉRATION ENFANT SOLEIL

LES LAURENTIDES REÇOIVENT 82 577 \$ POUR LES ENFANTS MALADES

(F.P.) – Dans le cadre de sa tournée provinciale, Opération Enfant Soleil annonçait les sommes distribuées pour cette année. C'est dans une formule à distance que l'on dévoile les montants pour chacune des régions.

Au total, 116 octrois sont versés aux organismes et aux hôpitaux de la province cette année. Ces sommes aideront à la réalisation de plusieurs projets. Ceux-ci sont liés à la prévention de la maladie chez les jeunes, par le biais de l'activité physique et des saines habitudes de vie. Il s'agit d'offrir les

meilleurs soins aux enfants, d'appuyer les équipes médicales et de soutenir les familles dans les moments où elles en ont le plus besoin. Pour la région des Laurentides, ce sont quatre hôpitaux qui ont reçu un soutien financier.

■ 33 246 \$ REMIS À L'HÔPITAL RÉGIONAL DE SAINT-JÉRÔME

Grâce à cette somme, une bassinet pour le transport des nouveau-nés en toute sécurité ainsi qu'un saturomètre portatif pour mesurer la quantité d'oxygène circu-

lant dans les artères sont financés à l'hôpital.

Afin de pouvoir mener des examens oculaires non invasifs et sans danger sur les nouveau-nés, cinq ophtalmoscopes sont également octroyés à l'hôpital. Opération Enfant Soleil et le ministère de la Santé et des Services sociaux s'unissent afin de donner chacun la somme de 13 436 \$ pour le financement d'une table de réanimation néonatale. Celle-ci assure des interventions plus rapides, efficaces et sécuritaires auprès des nouveau-nés.

À ce jour, Opération Enfant Soleil a versé 527 131 \$ à l'hôpital régional.

■ 20 202 \$ OCTROYÉS À L'HÔPITAL LAURENTIEN

L'octroi finance l'achat d'un moniteur d'endoscopie utilisé pour visualiser le larynx et permettant aux cliniciens de réaliser une intubation en douceur. Avec cet octroi, des lames à usage unique pouvant être utilisées chez les nourrissons de moins de 1 kg seront aussi financées. Celles-ci élimineront tout risque de contamination croisée.

À ce jour, Opération Enfant Soleil a versé 109 118 \$ à cet hôpital.



L'Hôpital régional de Saint-Jérôme a reçu 33 246 \$ d'Opération Enfant Soleil cette année.

■ 9 889 \$ VERSÉS À L'HÔPITAL DE MONT-LAURIER

Cette somme permet à l'hôpital de se procurer un lit pour bébé assurant confort et bien-être aux tout-petits. Opération Enfant Soleil et le ministère de la Santé et des Services sociaux remettent chacun un montant de 2 257 \$ pour l'achat d'un moniteur de signes vitaux assurant une surveillance constante des paramètres vitaux de l'enfant.

À ce jour, Opération Enfant Soleil a versé 56 583 \$ à l'Hôpital de Mont-Laurier.

■ 19 240 \$ REMIS À L'HÔPITAL DE SAINT-EUSTACHE

Ce montant finance l'achat d'un vidéolaryngoscope, permettant une visualisation immédiate et précise des cordes vocales des nouveau-nés de manière non invasive et d'un ophtalmoscope pédiatrique, favorisant des interventions plus rapides et plus efficaces auprès des bébés lors de situations critiques. L'hôpital peut se procurer également deux saturomètres permettant de mesurer la saturation en oxygène artériel chez les nouveau-nés.

Un tire-lait favorisant l'allaitement et une toise murale télescopique mécanique permettant de contrôler ou diagnostiquer une problématique de santé chez la clientèle pédiatrique sont également octroyés à l'établissement. Opération Enfant Soleil et le ministère de la Santé et des Services sociaux remettent chacun un montant de 2 257 \$ pour financer l'acquisition d'un moniteur à signes vitaux assurant une surveillance constante des paramètres vitaux de l'enfant.

À ce jour, l'hôpital de Saint-Eustache a reçu 438 819 \$ d'Opération Enfant Soleil.

Depuis 1988, c'est 1 519 834 \$ qui ont été versés dans la région des Laurentides grâce à la générosité des donateurs, à l'appui des bénévoles et au dévouement des partenaires. Pour en savoir plus, visitez le operationenfantsoleil.ca/laurentides.

Nouvelles des Laurentides, site Internet

Le CISSS des Laurentides demande à la population d'éviter toutes les urgences de la région

<https://nouvelleslaurentides.ca/le-cisss-des-laurentides-demande-a-la-population-deviter-toutes-les-urgences-de-la-region/>

Grand McDon 2022

The Argenteuil Hospital Foundation (FHA) is pleased to announce the results of the Grand McDon, which took place on May 11, 2022 at the McDonald's Restaurant located at 237 rue Bethany in Lachute as well as that of Grenville located at 40 rue Maple, exceptional partners for the Foundation for several years.

During this day, 10% of the sales of food products and beverages were donated to the FHA. In addition, volunteers were also on hand to collect donations. A total of \$11,042 was raised, which will be used to fund new neuropsychological assessments for teenagers in the region.

We would like to thank the Giguère family and the entire team for their dedication and loyalty to the Foundation. We also thank the many volunteers who make this event a success year after year. A special nod to our police officers and firefighters for their dedication to the cause!

The FHA thanks ALL donors and volunteers who make these events possible! Our whole community comes out on top.

Thank you ALL.

LA FONDATION DE L'HÔPITAL D'ARGENTEUIL (FHA)

145, av de la Providence
Lachute, QC J8H 4C7
450-562-3761 post 72100
fha@ssss.gouv.qc.ca
www.fhargenteuil.com



**TRANSPORTEURS BÉNÉVOLES
RECHERCHÉS**

Le CISSS des Laurentides recherche des bénévoles en accompagnement transport souhaitant s'impliquer auprès de jeunes en offrant de leur temps.

Si vous possédez un véhicule et que vous êtes intéressés, veuillez communiquer au **450 432-2777, poste 78402** afin d'obtenir de plus amples informations.



Centre intégré
de santé
et de services sociaux
des Laurentides
Québec 

**TIRAGE-ARGENT
DE LA FONDATION MANOIR
SAINT-EUSTACHE**

La Fondation Manoir Saint-Eustache a procédé le 10 août à son tirage-argent mensuel de l'année 2022. Les gagnants sont Éliane Audet et Sylvie Prévost de St-Jérôme (premier prix de 900 \$), Nicole Lavigne de Saint-Eustache (deuxième prix de 375 \$) et Serrupro de Saint-Eustache (troisième prix de 170\$). La Fondation Manoir Saint-Eustache félicite les gagnants et tient à remercier tous ses vendeurs, dont Lorraine Lapierre, Antonio Lavigne et Rita Robert qui ont vendu les trois billets gagnants du mois d'août. Prenez note que le prochain tirage-argent aura lieu le 14 septembre. Bonne chance à tous!

CIME, site Internet

«L'achalandage est beaucoup plus important cette année»

<https://laurentides.cime.fm/audio/502200/l-achalandage-est-beaucoup-plus-important-cette-annee>

Urgences sous pression - Un patient sur trois ne devraient pas s'y rendre

<https://laurentides.cime.fm/nouvelles/502184/un-patient-sur-trois-ne-devraient-pas-s-y-rendre>

Une future clinique à Prévost ? - Des médecins pourraient avoir de l'intérêt

<https://laurentides.cime.fm/nouvelles/501758/des-medecins-pourraient-avoir-de-l-interet>

CFLO, site Internet

Manque de personnel au CISSS des Laurentides : impossible d'avoir des prises de sang à Ferme-Neuve

<https://www.cflo.ca/manque-de-personnel-au-ciiss-des-laurentides-impossible-davoir-des-prises-de-sang-a-ferme-neuve/>

Pour une xième fois le CISSS des Laurentides demande d'éviter les urgences

<https://www.cflo.ca/pour-une-xieme-fois-le-ciiss-des-laurentides-demande-deviter-les-urgences/>

Les cas déclarés sont à la baisse dans les Laurentides

<https://www.cflo.ca/les-cas-declares-sont-a-la-baisse-dans-les-laurentides/>